

Alemania e Italia permiten a sus empresas abrir cuentas bancarias para comprar gas ruso



Foto: Sergei Supinsky. AFP

Berlín, 21 may (RHC) Las autoridades de Alemania e Italia permitieron a sus compañías abrir cuentas bancarias en rublos para poder comprar el gas ruso, reporta este viernes Reuters.

De acuerdo con la información proporcionada a la agencia, las empresas alemanas obtuvieron la aprobación de Berlín para abrir las cuentas, con la condición de que no realicen sus pagos a Gazprom en rublos.

Reuters señaló que Bruselas dio dos instrucciones a los miembros de la Unión Europea sobre cómo pueden comprar el gas ruso sin violar las sanciones impuestas contra Moscú. Sin embargo, la vía legal para hacerlo todavía no es clara, mientras unos diplomáticos afirmaron que, en su opinión, el bloque comunitario no la especificó a propósito, para que las compañías europeas puedan abrir cuentas

bancarias en rublos.

Cabe recordar que, en respuesta a las restricciones en su contra, Rusia solicitó que "los países no amistosos" realicen sus pagos por el gas en rublos. Según el esquema, una compañía abre dos cuentas bancarias en Gazprombank: una en euros o dólares y otra en rublos. La empresa paga por el gas en la divisa acordada en el contrato y entonces el banco la transfiere en rublos a la cuenta correspondiente.

Empresa estatal finlandesa deja de recibir gas ruso por negarse a pagar en rublos



Foto: Patrick Pleul / dpa-Zentralbild / ZB / www.globallookpress.com.

El distribuidor estatal de gas de Finlandia, Gasum, ha confirmado este sábado que ha dejado de recibir gas procedente de Rusia.

"El suministro de gas natural a Finlandia en virtud del contrato de suministro de Gasum se ha cortado", indicó la empresa en un comunicado. "A partir de hoy, durante la próxima temporada de verano, Gasum suministrará gas natural a sus clientes desde otras fuentes a través del gasoducto Balticconnector", añade.

Asimismo, el operador estatal finlandés de transmisión de gas natural, Gasgrid Finland, confirmó que el suministro se había detenido, pero informó que se están utilizando las importaciones de gas en Balticconnector y que "el sistema de gas está actualmente en equilibrio".

"El suministro de gas a través del punto de entrada de Imatra se interrumpió el 21 de mayo de 2022. La cantidad de gas que necesita el mercado finlandés se importa al sistema de gas finlandés a través del punto de entrada Balticconnector, de acuerdo con las nominaciones realizadas por las partes del mercado", reza un comunicado difundido por la compañía.

De igual manera, la empresa estatal rusa Gazprom confirmó que ha interrumpido completamente los suministros de gas a Gasum. Según la compañía, la decisión se debe a que el comprador finlandés había rechazado pagar por el hidrocarburo en rublos, tal como estipula una orden presidencial rusa de finales de marzo, e inició este martes una disputa legal sobre el contrato. (Fuente: RT en Español).



Radio Habana Cuba